



## Regierungsratsbeschluss vom 07. Juni 2022

Anzug Beat Leuthardt und Konsorten betreffend nachhaltigeres und flexibles Basler Tramnetz (Mehr Netznutzen bei Umleitungen dank Weichen)

---

**P175238**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Beat Leuthardt und Konsorten stehen zu lassen.

### **Begründung**

Der Regierungsrat erachtet die laufende Überprüfung und Verbesserung der Gleisinfrastruktur als wichtigen Bestandteil der Tramnetzentwicklung. Ein flexibles und wenig störungsanfälliges Netz ist zentrale Voraussetzung für einen zuverlässigen und kundenfreundlichen Trambetrieb. Aus diesem Grund teilt er auch das Anliegen der Anzugsstellenden nach mehr Flexibilität im Tramnetz. Das Bau- und Verkehrsdepartement wird bei laufenden und anstehenden Infrastrukturplanungen die Projektierung von zusätzlichen zweckmässigen Gleisverbindungen prüfen.

